紅葉 20-231

紅市 16-72

☆

187号 令和3年度8号 2021年11月1日 住み良い町づくりへ ご意見・情報をお寄せください★

# 元気!緑&芥見東

## 自治会だより

http://akutamidorittko.web.fc2.com

発 行 岐阜市 芥見東自治会連合会 芥見東まちづくり協議会 発行人:山田 正行 編集:自治会だより編集部

☆

グリ

ンシティ

しきふ』

を11

月

21

午前

8

時より実

爾天の

場

11

月

28

 $\Box$ 

びます。 さ

### 支部 自治会活動へのご理解ご協力を

一柏台支部長・増田 美子さん

私も主人も会社勤めですので、自治会長並びに支部 長の役割が務められるのか不安の中でのスタートでした。 すべてが初めての経験となりますので、今でも戸惑うこと は少なくありませんが、ご経験のある皆様に助けをいた だきながら進めてまいります。

さて、9月末で緊急事態宣言が解除されましたが、岐阜県では第5波が終息したとは言い難い感染者数が続いています。自治会員の誰もが感染を心配しておられますので、現時点での自治会行事の開催も非常に難しいもので、如何に感染対策を施して行事を開催するかを、今後の状況を見ながら判断していくことになると考えております。

そんな中での自治会活動ですが、 (「自治会だより」の配布や各種回覧等を通じて、地域のお知らせや情報をお届けすることが重要であると再認識してお

ります。自治会活動に関してのご理解とご協力をお願いするとともに、各種行事が開催できる体制が整うことを願っております。

## 小学校 ~私たちの町の良いところ~

一芥見東小学校6年・高橋 南帆さん

回覧板

私の住んでいる町の良いところは、地域の方々と気軽に話せて、仲良くみんなが元気に過ごすことができるところです。私が小学校から帰ってくるときに、地域のお年寄りの方々が集まって、いつも楽しそうに話しています。私はその様子を見ると、こっちまで楽しい気分になることもあります。

また、ふるさと良くし隊の方々は、毎日登校する時に、 元気に「おはよう」「行ってらっしゃい」と声をかけてくれま す。なので私も「おはようございます」「行ってきます」と返 事します。だから、気持ちよく登

事します。だから、気持ちよく登校ができて嬉しいです。さらに、 会ったらジャンケンをしてくれる 人がいます。ジャンケンをしても らうと、みんな嬉しい気持ちにな ります。



だから、私ももっと地域の人と仲良くなって、ずっと素敵な芥見東の地域が続くといいと思います。

#### 中学校 ~後期の活動に向けて~

一藍川東中学校2年2組・鷲見 なつきさん

夏休みが明け、感染症の対応から分散での登校となりました。普段の生活とは違う学校生活から、不安もありましたが、しっかりとがんばっていこうと思いました。

分散で登校するため、クラスの半分は家庭で学習しました。対面での授業じゃないため、「ちゃんと理解できるかなあ」と不安でしたが、タブレットを活用し、集中してがんばりました。分からない部分は、次の登校の時に仲間

や先生に聞いたり、登校の時は普段以上に積極的に授業に参加したりしました。また、授業に間に合うように、みんなが時計を意識し、挙手や発言も自信をもっ



てできるように助け合ってがんばりました。

いよいよ全校一斉の登校がスタートしました。みんなで学ぶ喜びを感じています。分散登校中にがんばれたことをさらに高めながら、残りの期間をみんなと頑張りたいと思います。

### 中学 PTA コロナ禍でのリモート学習

一藍川東中学校 PTA 副会長 • 若園 莉香さん

子どもたちの学習を止めるなという事でリモート学習と 分散登校という日がありました。最初は戸惑いながら始 まりましたが、息子たちは覚えるのが早く、日に日にスム ーズにできるようになりました。ただ、家庭での学習とな ると集中力が切れてしまい、大丈夫かなと不安で終わっ てしまった気がしました。分散登校では、教室に半分し かいない事の寂しさを少し感じながらも息子たちは過ご していました。

働いている親としては、分散登校時だけでも給食があったことはすごく助かりました。9月下旬から



はみんなで登校となり、息子たちも「久しぶりに全員と会えて嬉しかった」と喜んで帰ってきました。

少しずつではありますが、また通常の日常に戻ってきてくれるのを嬉しく感じています。あとは運動会や校外学習など集団で行うものも再開していって、学習面以外での交流を深めていけるといいなと思いました。 □■

防災訓練予定→

10

月 30

 $\Box$ 

 $\pm$ 

午前

9号

#### 包括支援センター |地域の皆様と共に

一地域包括支援センター東部管理者・龍田 和代さん 日頃は、地域包括支援センターの活動にご理解とご 協力を賜り誠にありがとうございます。地域包括支援セン ターは岐阜市が委託した公的機関で、高齢者の皆様が 住み慣れた地域で安心して暮らすための総合相談窓口

日常生活の困りごとから、認知症、介護保険の利用、 消費者被害や虐待など、電話や来所による相談だけで はなく、ご自宅へ訪問しての相談にも応じています。緊 急時には開所日以外でも電話での相談に応じておりま すので、お気軽にご相談ください。

住所:岐阜市芥見3丁目175-1

電話:058-243-0593

開所日:月曜日~土曜日

(祝日・12月29日~1月3日は除く)

開所時間:午前9時~午後5時

#### ささゆり 「健康と文化講座」のご案内

ーみどり福祉会専務理事・住田 崇さん

ケアハウスささゆりでは、地域との交流および入居者と の交流の場として、「健康と文化講座」を開催しておりま す。残念ながら現在は、新型コロナウイルス感染予防に より、入居者の参加のみで開催しておりますが、コロナが 明けたら、地域との交流の場として開放いたします。「健 康と文化講座」は、月に1回通常金曜日14時から15時 に開催しています。来年8月までの予定は以下のような 内容になっております。コロナが早く明けて地域の皆様 とまた、たくさん交流できる日を楽しみにしています。

2021年9月~2022年8月 「健康と文化」 公開講座(予定)		
11月	12日(金)	感染予防の話
12月	24日(金)	クリスマス・コンサート
1月	14日(金)	笑いは健康のもと
2月	18日(金)	忘れても幸せ 認知症とともに 生きる
3月	11日(金)	お薬のはなし
4月	8日(金)	琴の演奏会
5月	13日(金)	世界の宝 日本国憲法のはなし
6月	10日(金)	歌って笑ってこころの健康づく り
7月	8日(金)	核兵器廃絶をめざして
8月	12日(金)	癒しの二胡コンサート

#### 薬局 ▍しいのみセンター薬局のご紹介

ーファルマネットぎふ専務理事・戸崎 日月さん

みなさんこんにちは。昨年から続く新型コロナウィルス 感染症の拡大は、地域の方たちの生活にも大きな影響 を与えていると保険薬局活動を通して感じています。

私たちは日々の取り組みからもう少し踏み込んだ活動 が必要なのではと、地域貢献活動としてこの地域の子ど もサポート団体「よりそいハウスこもれび」への拠点提供、

困りごと相談事業「よりそ いステーション」との共同 活動を行ってきました。4 月にはこのコロナ禍で生 活に困った方たちに向け て「よりそいフードバンク」 を上記団体や他の地域 団体と共に行い、無償で お米をはじめ生活用品の 配布を行いました。今後も 健康サポート活動の一環 としてこうした、生活よりそ



い活動を推進していきたいと考えています。

おかげさまで今年、設立20周年を迎えました。今後と もよろしくお願いいたします。

### 愛犬と気持ちよく散歩しましょう

一芥見東自治会員・匿名さん

犬の散歩は当地域内でもよくお見かけします。でも、 その散歩に少し問題点があるのをご存知でしょうか。そう "糞"の問題です。特に、人目の付きにくい法面の遊歩 道の脇に放置されている例が多いとの指摘もあります。

"糞は持ち帰り"マナ ーを守って、気持ちよく 散歩しましょう。

また、散歩中のタバコ のポイ捨ては、美観を損 ね、火災の原因にもなり

ますので、吸い殻は持ち帰りましょう。

11月・12月の行事予定

11月 6日(土)8:30 グラウンドゴルフ大会

(会場:みどり公園)

11月21日(日)8:00 クリーンシティぎふ



防災講話-